

Final Stage

ぜっ校長！

第41号…素敵な冬休みを！
2019(令和元)年12月26日(木)
稻羽中学校 校長 江口 雅明

☆今年も大変お世話になりました！よいお年をお迎えください！

▼今日で2019年（平成31年→令和元年）の授業日が終了します。今年も残すところあと6日となります。今年も保護者の皆様には大変お世話になりました。生徒の皆さんも本当によく頑張りました。さて、師走も押し迫ってくると、テレビや新聞等で「今年の重大ニュース」なんて特集を報道しますよね。私も今年の日記を読み返しながら、中には思い出したくもないようなこともありましたが、2019年を振り返ってみたいと思います。

〔校長の独断と偏見による〕

【稻羽中学校にとっての2019年の重大ニュース】

☆大雨による（一度も訓練なし）「生徒の引き渡し」と（漏電による）「火災警報発報」
→“ぶっつけ本番”的生徒の引き渡しは、本当にドキドキしました。夜中に消防本部から呼び出されるのはもう御免です。

☆給食センターの都合による「簡易給食」
→質素な給食でしたが、生徒たちは午後からの授業にも頑張って取り組みました。あらためて給食の有難さを実感しました。

☆『ボランティア手帳』・・・50回達成者が全校生徒数の半数を超えていました！
→12月末現在で達成率52%、全校で339冊・・・目標は70%！3年生は卒業までにボランティアの足跡を残してほしい！

☆吉田敬先生に第二子（長女）誕生！→「ぜっ校長」第6号で紹介
→黒板いっぱいにお祝いメッセージを書いてくれた2年2組の皆さん、吉田パパは初めての女の子誕生で何か変わった？

☆教頭先生、職員室で執務中にムカデに刺される！
→激痛に耐え切れず、職員室で思わずズボンを下げようとした教頭先生でした。下げなくてよかったです・・・。

【校長にとっての2019年の重大ニュース】

☆涙のサプライズ・バースデー！→「ぜっ校長」第18号で紹介
→60歳になりました。教員生活最後の年を稻羽中学校で、Cool Studentsといっしょに過ごせることに幸せを実感しました。

☆群馬出張の電車の中での「スズメバチ事件」→「ぜっ校長」第30号で紹介
→いまだに自責の念に駆られています。同時に「自分は悪くない」と言い聞かせています。思い出すと胸が苦しくなります。

☆バドミントン東海大会に（10年ぶりの）顧問（監督）として参加！
→永繩陽生くん(3-1)の監督として伊勢まで出かけましたが、「がんばれ！」しか言えなかった自分がなきませんでした。

☆1年生（3クラス）といっしょに「いじめ」について考える！
→「いじめを絶対にしない・許さない」というメッセージは届いたでしょうか？思いやりに満ちた温かな学校にしてほしい！

☆「ぜっ校長」最多発行数の記録を更新中！※昨年度の最終号は第40号でした。
→今年度は何号まで作れるかな・・・。どんな仕事よりも、校長通信を作っているときの自分が一番輝いていると思います。

☆What Cool Students！稻中生、頑張っています！

【ボランティア50回達成者】※敬称略 ①=2冊目 ③=3冊目 ④=4冊目 ⑤=5冊目

◎志知 壮真(1-1)② ◎石神 陽大(1-1)② ◎長江 紗良(1-1)⑤ ◎小島 湧生(1-2)⑤

◎新野 佑奈(1-1) → **7冊目！** ◎奥村 萌果(1-1) → **ついに10冊目！**

◎伊藤杏南実(1-2) → **なんと8冊目！** ◎尾関 晏妃(1-3) ◎神野 聖奈(1-3)

◎田中 佑祐(1-3) ◎和仁 美澤(2-3) → **7冊目！**

現在339冊！(実質153名！)…！ 来年も全校でボランティアに取り組もう！